



## COLABORACIONES

### IX Encuentro Internacional de matrimonios en Santiago de Compostela. E.N.S.

Como muchos sabemos, el movimiento Equipos de Nuestra Señora celebró su IX Encuentro Internacional de Matrimonios en Santiago de Compostela, los días del 18 al 23 de septiembre del 2000, con el lema "El matrimonio, imagen de Dios trinitario".

Asistieron más de 7000 personas entre los que estábamos tres matrimonios de Herencia, más de 450 sacerdotes y seis obispos, venidos de todo el mundo donde hay Equipos de Nuestra Señora.

La nueva orientación de los Equipos de Nuestra Señora, al inicio del nuevo milenio, se presenta con una serie de preguntas, como la de la vivencia de nuestro compromiso de bautismo y de matrimonio en medio del mundo de hoy.



El Movimiento de los Equipos de Nuestra Señora es una comunidad de matrimonios que desean vivir todos los aspectos de su vida, tanto conyugal como familiar, bajo el cuidado de Dios.

Su espiritualidad los lleva a buscar una auténtica vida conyugal, porque conocen los límites de sus fuerzas y porque tienen una fe indefectible en el poder de la ayuda mutua y fraternal. Por todo ello tienen decidido el pertenecer a los Equipos de Nuestra Señora.

Por ello, en el comienzo del nuevo siglo, es urgente hacer una reflexión adulta, o sea, consciente y concreta sobre el compromiso de las parejas cristianas.

En los Equipos de Nuestra Señora, nuestra pedagogía nos descubre que para progresar, tenemos la necesidad de ejercitar la ayuda mutua. No se puede mantener uno solo, no se puede ser cristiano uno solo, no se puede ser misionero solo. Sólo en equipo podremos dar hoy al mundo los frutos maduros de la comunión.

Porque si los cristianos somos minoría, es imprescindible aceptar con fe la realidad de ser minoría. Pues la Iglesia no ha sido instituida para ser masa, sino para ser levadura dentro de esa masa.

La nueva orientación de ser pareja cristiana hoy en la Iglesia y en el mundo, se abre hacia esta perspectiva. Se propone ayudarnos para volver a ser fermento y sal llenos de sabor, reflexionando todos juntos para asumir su compromiso de cristianos adultos de este nuevo milenio.

(Extraído del Preámbulo de los temas)  
Jesús García-Miguel